
Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten Jutta Widmann FREIE WÄHLER
vom 20.09.2018

Sonderzahlung für Beamte

Ich frage die Staatsregierung:

1.1 Ist es zutreffend, dass die Staatsregierung plant, die 
jährliche Sonderzahlung für Beamte (früheres Weih-
nachtsgeld) abzuschaffen oder zu verringern?

1.2 Wenn nein, wird die Sonderzahlung weiterhin für die 
Jahre 2018 bis 2023 in mindestens gleichem Umfang 
gewährt?

Antwort
des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesent-
wicklung und Heimat
vom 10.10.2018

Zu 1.1:
Nein.

Zu 1.2:
Es ist nicht geplant, die jährliche Sonderzahlung zu verrin-
gern.
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